

## ***Ermutigung für Wartende***

*Liebe Wartende,*

*Wir können nachvollziehen wie Sie sich fühlen.*

*Auch wir waren in dieser Situation und sind seit September `07 stolze Eltern von zwei Jungen. Es sind Geschwister und im Juli `04, sowie im September `06 in Kolumbien/ El Tambo geboren. Wir hatten im Juli `04 Erstkontakt mit Ada u. wurden im Juni `05 von Kolumbien als Bewerberpaar anerkannt. Wir sind 40 u. 41 Jahre.*

*Sicherlich denken Sie, toll-die haben gut reden- aber bitte geben Sie nicht auf! Genau Ihr Kind wartet gerade auf Sie! Trotz Wartezeiten, immer wieder Versprechungen, Hinhalten u.u.u.. Ada möchte auch nicht, das solche Zeiten entstehen. Auch Ada ist ebenfalls von Behörden, ect. abhängig.*

*Denken Sie daran, wie es in 10 Jahren sein kann!*

*Rückblickend werden Sie die Wartezeit als einen Abschnitt betrachten, den man nicht haben muß, aber der sich lohnt. Viele, viele spannende u. stressige Jahre mit Ihren Kindern erwarten Sie. Was sind da schon die „Wartezeitjahre“.*

*Ein Leben mit Ihren Kindern liegt vor Ihnen!*

*Bitte denken Sie auch daran, das ihr Kind vielleicht jetzt schon lebt und eine nicht so schöne Zeit durchmacht wie Sie-Sie warten nur. Auch wenn sie gern anders tätig werden wollen, versuchen Sie sich ein wenig zurückzunehmen und im Sinne der Kinder zudenken.*

*Der Weg den Sie eingeschlagen haben ist sehr mutig. Sie sind mittendrin, bitte geben Sie nicht auf, da die Zeit für Sie arbeitet!*



*Axel & Conny  
Ippen,  
mit Deyro &  
Adrian*